

USA: Paraíso del crimen violento



por Nicanor León Cotayo

Según la Associated Press (AP) los crímenes violentos en Estados Unidos crecieron durante dos años consecutivos. ¿De qué período escribió esa agencia noticiosa estadounidense? El que abarcó 2015 y 2016.

El hecho fue ampliamente comentado este lunes por su periodista Sadie Gurman.

Remitido a estadísticas del FBI, puntualizó que sobre todo ascendieron en las ciudades más importantes.

Gurman hizo notar que Donald Trump utilizó los números como prueba de que el país está en medio de una peligrosa oleada de crímenes.

¿Y por tanto? La necesidad de ejecutar más arrestos y otras sanciones “contra crímenes de drogas”.

La AP recuerda que el año pasado hubo una explosión de tiroteos y robos, hasta 4,1% más respecto a 2015.

Mientras los homicidios de distinta naturaleza llegaron a un 8,6% en la misma etapa.

La citada fuente se remontó a ese último año para subrayar que la violencia saltó entonces a 3.9 %, y los asesinatos a más de 10.

“Es una tendencia preocupante que amenaza con echar atrás los avances que hicieron más seguros a nuestros barrios y comunidades”, advirtió el secretario de Justicia, Jeff Sessions.

Además sentenció: los años de reducción del crimen han sido reemplazados por aumentos.

Público.es informó recientemente en Madrid que hace dos años unas 1134 personas fueron ultimadas en Estados Unidos, la mayoría negros.

Una investigación del diario británico 'The Guardian' reveló que los jóvenes de esa comunidad tienen nueve veces más probabilidades de ser asesinados a manos de la Policía que cualquier otro.

Muy escasos lo dudan, Estados Unidos se ha convertido, por derecho propio, en un paraíso del crimen violento.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/142474-usa-paraíso-del-crimen-violento>



Radio Habana Cuba